



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

# Thaten und Meinungen des Herrn Piepmeyer

Wer nicht die Kraft hatte, sich durch eine Meinung unbeliebt zu machen, der „piepmeyerte“.

„Piepmeyern“ wurde zum Begriff für die Bewertung politisch wankelmütiger Volksvertreter. Dieser Politikertyp wird in der Satire am Beispiel des erfundenen Abgeordneten Herrn Piepmeyer vorgeführt. Piepmeyer wird als Karrierist enttarnt, der das Parlament verrät, sobald die Revolution zu scheitern droht.

## Informationen

1848 (Datierung)

---

Druckgrafik

Karikatur

Steifbroschur, Papier, Farb-Kreidelithografie und Federlithografien

Objektmaß: 21,5 x 55 x 21,7 cm aufgeschlagen (in Buchwiege)Objektmaß: 21,5 x 27,4 x 1,2 cm

Einband

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

---

Historisches Museum Frankfurt

Inv. Bibl.2008.0001

---